

Montag, 3. Dezember 2018

MEDIENMITTEILUNG

Tag der offenen Tür – Grosser Publikumsaufmarsch

Erfreuliches Interesse an der Psychiatrie

Am Donnerstag, 29. November wurde der Neubau Haus C in St. Urban von der Luzerner Psychiatrie (*lups*) offiziell eröffnet. Am Freitag 30. November und Samstag 1. Dezember 2018 lud die *lups* die Bevölkerung und Netzwerkpartner zu einem offenen Einblick in die Psychiatrie und im Speziellen in den Neubau ein. Erfreulich gross war in diesen Tagen das Interesse der Besucherinnen und Besucher am gegenseitigen Austausch.

Blick hinter die Kulissen

Nach rund zweijähriger Bauzeit öffnete die Klinik St. Urban ihre Türen. Mehrere tausend Besucherinnen und Besucher wollten in diesen drei Tagen den Neubau Haus C von innen sehen. Der fortschrittliche Ausbaustandard und die eigenständige Architektursprache mit wohnlicher Atmosphäre sowie interessante Gespräche zwischen Besuchern und Mitarbeitenden begeisterte alle.

Publikumsmagnet Fachvorträge

Nicht nur die zahlreichen Fachvorträge am Samstag waren ein Publikumsmagnet, auch die verschiedenen Informationsstände, Filmvorführungen und der Weihnachtsmarkt zogen die Besucher an. Im ebenfalls neu sanierten Personalrestaurant Urbano, im Festzelt und am Weihnachtsmarkt wurde in stimmungsvoller Atmosphäre diskutiert und für das leibliche Wohl gesorgt.

Tabus entgegenwirken

Zwei Drittel der Schweizerinnen und Schweizer haben im Verlauf Ihres Lebens schon einmal unter psychischen Problemen gelitten – dennoch ist das Thema noch viel zu oft tabu. Wenn wir über unsere psychische Gesundheit miteinander reden, wirken wir dem Tabu und damit auch der Stigmatisierung entgegen. In diesem Sinne hat der Tag der offenen Tür neben Einblicken in die Psychiatrie auch viele Begegnungen und gute Gespräche ermöglicht.





Informationen zum Tag der offenen Tür: <https://www.lups.ch/ueber-uns/tag-der-offenen-tuer/>

Pressefotos Download: [Pressefotos Download - Luzerner Psychiatrie](#)

Für Auskünfte zum Neubau Haus C und zum Tag der offenen Tür steht Ihnen Daniel Müller, Leiter Stab Direktion, Kommunikation & Marketing am Dienstag, 4. Dezember 2018 zwischen 10.00 – 11.00 Uhr zur Verfügung.

Kontakt: T 058 856 50 47

Die Luzerner Psychiatrie (*lups*) ist für die psychiatrische Grundversorgung in den Kantonen Luzern, Obwalden und Nidwalden zuständig, an mehreren Betriebsstandorten präsent, und gut vernetzt. Das Unternehmen verfügt über ein modernes ambulantes und stationäres Behandlungsangebot mit einer zeitgemässen Infrastruktur. Das Behandlungsspektrum umfasst die Kinder- und Jugendpsychiatrie bis hin zur Erwachsenenpsychiatrie. Die Dienstleistungen der *lups* stehen auch angrenzenden Spitalregionen zur Verfügung. Über 1'200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erbringen ihre Leistungen zum Wohl der Patientinnen und Patienten. Die Luzerner Psychiatrie macht sich zudem für junge Menschen stark. Jährlich bildet sie gut 100 Jugendliche in verschiedensten Berufen aus.

Beziehung im Mittelpunkt

www.lups.ch